
Hello... Helles: Hunderttausende ADELE Fans können Spaten genießen

Diese exklusiven europäischen Termine in München sind ein einzigartiges Erlebnis mit dem Superstar – AB InBev sorgt für Genuss mit Spaten Hell

[Bremen, 02.08.2024] Wenn der globale Superstar ADELE in München in einer eigens dafür gebauten Arena zehn Konzerte geben wird, können hunderttausende Fans ein echtes Münchner Hell genießen. Schon bei der Premiere am 2. August wird AB InBev die Biere Spaten Hell und Spaten Alkoholfrei an den Start bringen.

Die zehn Konzerte bieten Fans aus ganz Europa die Chance, nicht nur ADELE zu erleben. ADELE Fans aus ganz Europa können auch echte bayrische Kultur in München genießen, sagt Jannik Weitzl, Country Director Germany bei AB InBev: „Wir lieben Festivals und Konzerte. Mit dieser Partnerschaft unterstreichen wir die Internationalität von Spaten. Gleichzeitig lassen wir es uns nicht nehmen, einige der Fässer mit unserer Spaten-Kutsche vorbeizubringen. Außerdem haben die Besucherinnen und Besucher die Gelegenheit beim Fassanstich dabei zu sein. Mit Spaten Hell leben wir Münchner Tradition und freuen uns darauf, gemeinsam mit den Besucherinnen und Besuchern ein gut gekühltes Spaten zu genießen.“

Mit Blick auf die Größe dieser Mega-Veranstaltungsreihe sagte Gerhard Binder, Head of Event Services AB InBev Deutschland: „Darauf ist AB InBev dank Know-how und Erfahrung bestens vorbereitet. Equipment-, Waren- und Getränkelogistik sind Aufgaben, die viel Weitsicht erfordern und wir sorgen mit unseren Partnern für den perfekten Spaten-Genuss bei allen Konzerten von ADELE.“

Spaten Hell passt perfekt zu den Klängen des britischen Superstars. Das erfrischend leichte Premiumbier und die Songwriterin mit Wurzeln in Tottenham bilden ein genussvolles Duett. Denn Spaten ist nicht nur in München und Bayern zuhause. In ganz Deutschland hat das Bier seine Fans, auch in weiten Teilen Westeuropas, in Brasilien, den USA und Japan. Das Münchner Hell ist eine internationale Marke mit Strahlkraft, die alle Besucherinnen und Besucher aus ganz Europa gebührend an der Isar empfängt. Verantwortungsvoller Konsum steht für AB InBev und die Veranstalter auch hier im Vordergrund, Besucherinnen und Besucher können auch zu Spaten Alkoholfrei greifen. Bereits seit 1988 schenkt Spaten die alkoholfreie Variante seines Münchner Hell aus.

AB InBev Deutschland

AB InBev Deutschland (Beck's, Corona, Spaten) mit Hauptsitz in Bremen sowie drei weiteren Standorten ist ein Tochterunternehmen des weltweit führenden Braukonzerns AB InBev und im deutschen Biermarkt der zweitgrößte Brauereikonzern.

Ansprechpartner Medien

Florian Farken | Corporate Affairs Manager Germany | AB InBev |
T: +49 (0)1515 6209997 | M: florian.farken@ab-inbev.com